Yuto, Jujuy

MONS ANGELLY

"Estamos muy agradecidos por aceptar ser padrinos de la Escuela, porque quienes la apoyamos desde la Parroquia nos sentimos cerca de ustedes, procurando caminar junto a los más pobres; en la misma causa, que es la causa de Jesús".

Con estas palabras, Mercedes Maidana, desde Yuto, reglón subtropical de la Provincia de Jujuy, nos hacía sentir en medio de su comunidad, que desde Marzo de 1989 luchó para que funcione la escuelita que comenzó con tres aulas. Con el tiempo, el Consejo de Educación reconoció a la escuela y con un aporte de Unicef se pudo construir una cocina, comedor y baños.

En Julio del '93 se trajo agua desde una finca vecina y así finalmente se llegó al "bautismo" de la Escuela Nº 426 Monseñor Angelelli. ubicada frente a la Ruta Nacional Nº 34. El acto se realizó el 11 de Noviembre pasado en medio de una fiesta compartida entre amigos en la que se descubrió una placa con el nombre, seguida de bendición y una celebración religiosa a cargo del Párroco P. Jorge Nelson Costilla. No faltaron el vino y unas empanadas para completar la fiesta de todos los presentes.

Aunque los trámites ante las autoridades educativas fueron realizados en nombre del I.N.T.A.—vecinos físicos de la escuela—, nos sentimos desde Córdoba también padrinos desde que el Padre Rastellini nos propusiera el pasado año.

La tarea continúa en Yuto. Este año hay que comenzar a construir más aulas y falta hecer el cerco perimetral, y faltan tantas cosas... pero lo que sobran son las ganas para seguir trabajando, porque "hay que seguir andanso nomás", nos decía el Pelado.

Hugo M.





SE NECESITAN PADRINOS - MADRINAS

En la VIIIa Obispo Angelelli, de Córdoba, donde vive y trabaja el Padre "Vasco" Irazábal, veintitrés niños y niñas que han terminado la escuela primaria desean iniciar este año los estudios secundarios.

Para que ellos puedan concretar su anhelo, necesitan de su apoyo económico (pago de la cuota mensual y boletos del transporte).

Estos gastos totalizan actualmente \$ 50 mensuales por niño/a. Apelamos a la solidaridad de personas o grupos familiares para ponerse en contacto lo más pronto posible —ya que el ciclo escolar ya comenzó— con los futuros ahijados a través del Padre "Vasco" Irazábal en la Villa Obispo Angelelli, ubicada en el Camino a San Antonio, Km. 8½.

Desde ya esperamos que quienes realicen esta inversión en el futuro de nuestros niños lo asuman responsablemente. Para mayor información, también se pueden comunicar con nuestro teléfono: 69-8295.